

## „Ägypter sind viel herzlicher“

*Zory Halter lebt trotzdem gerne im Kraichgau*



Zory Halter barfuß und in Aktion. Der ägyptische Bauchtanz ist auch am leichten Schleier des Kleides über dem Bauch zu erkennen. Foto: Privat

Von Wolfgang Kächele

**> Frau Halter, wo auf der Welt gefällt es Ihnen am besten?**

Im Kraichgau und in Sinsheim lebe ich sehr gerne. Aber auch Ägypten gefällt mir sehr gut.

**> Was schätzen Sie am Kraichgau?**

Ich bin jetzt schon 35 Jahre hier. Es ist eine sehr schöne Landschaft. Sie ähnelt der Gegend, wo ich herkomme.

**> Mögen Sie auch die Menschen hier und wie würden Sie den Menschentyp des Kraichgauers beschreiben?**

Sie sind sehr ehrlich. Aber

auch dickköpfig. Genauso wie ich. Grundsätzlich schätze ich die Menschen hier sehr. Ich habe schon viele tolle Freunde hier gefunden.

**> Und was ist mit Ägypten?**

Das kann man natürlich überhaupt nicht mit unserem Landstrich vergleichen. Das sind ja auch ganz andere Lebensbedingungen. Die Menschen in Ägypten sind aber viel herzlicher als die meisten bei uns. Hier wird vor allem auf den eigenen Weg geschaut. Wahrscheinlich weil auch viel mehr gearbeitet wird. Da hat man dann eben nicht so viel Zeit für die anderen.